

日の本の祭典



<一般のご参加者より>

H. Kさんより

今日は2回目の参加ですが、とても温かくつつまれた感じです。 午前のアセンション個人セッションも、自分自身を知ることの 大切さを感じましたし、このまま突き進んで良いとのことでした。 Ai先生のセミナーのエネルギーワークでは、なぜか 泣けて、泣けて・・・・・

今まで会った人々の顔が、一人ひとり浮かんで、微笑んでいました。 「ありがとう」と、私も心から、一人ひとりに思い切り伝えていました。 ラッパが鳴り響き、たくさんのハートのエネルギーが、 空に羽ばたいて、すっきりしました。ありがとうございました。

S. Nさんより

先生方のセミナーは、心に響いてウルウルでした。 笑いの中に、すごく深いお話しで、ハートに響きました。 Ai先生のお話しでは、

今日が、一人ひとりにとって、とても重要な日だとのこと。 日の本の祭典に参加させていただけて、本当に嬉しかったです。 ありがとうございました!

T. Uさんより 日の丸と、ヤマトと、ハートを発信していきたいと思います。 ありがとうございました。

Aくん(9歳)より エネルギーをいっぱい感じました。 とてもよかったです!

Yさんより 幸せです!!! 早く家に帰って、レポートを書きたいです。

K. Yさんより 会場の空気が、神社の空気に似ていると感じました。

匿名希望さんより

先生方のお話しを聞いて、今年の神宮の遷宮の重要性、 日本にとっての重要性、そしてそこに一人ひとりの成果が 表れるということ。そして根源の動きについて 知ることができました。

自分の中心から愛を大発信して、深い愛になりたいと思います。

<NMCAA Ascension Academy メンバーより>

くグレースさんより>

会場全体がとても熱い熱気で包まれ、会場の皆さんだけでなく、 地球人類全員のハートの大コラボレーションであった感じがしました。 全てのセミナーが繋がっているストーリーになっていて、 最後の Ai 先生のお話で納得!腑に落ちた!感じがします。 日本人の心=大和魂がとても心に残っています。 瞑想では、全てがそうだったのですが、 満天の空にものすごい数の星々が観えました。 みんなのハイアーセルフのこの上ない喜び、幸せが 伝わってくるようで、きらきら、うるうる、 「いつも一緒にいるよ。」というエネルギーが伝わってきました。

そして、みんなのハイアーセルフが ハートで一つに繋がり、 そのハートが日本の国旗の日の丸の丸の中に 大きく美しく輝いて一つに集まって、 愛のハーモニーを奏でていて、 ドン!と中心に響き渡るようでした。

> 純粋なまっさらな魂、 優しくもあり、強くて熱い愛のこもったハートが 一緒にあるのが大和魂なのだと感じました。

これから、また新たな旅に向かって、皆さんと共にアセンションしていきます。

皆様、素敵な愛の大大大コラボレーションを ありがとうございました。

<宙美さんより>
感想は、超~~~楽しかった!
とにかく、会場の中が、キラキラしていて明るいことに、
初めて参加した私の友達も驚いていました

Ai 先生の、午後のエネルギーワークの時には、 そのキラキラの光と、愛のエネルギーが、 会場から溢れ出て、日本列島にいきわたったように感じました。

> そして、日の本が、美しい光りを放ち 地球、宇宙へとその愛と光がどんどん 拡がっていくようでした\(^o^)/

まるで、日本が、新たな真の鼓動を始め 新たな、時が刻まれていく、一日目のようでした

ドキドキ ドクドク

会場で、ご一緒にその時を迎えてくださったみなさま、 エネルギーで一緒に、感じてくださったみなさま、 本当に、ありがとうございました~~~\(^o^)/\(^o^)/\(^o^)/ 最高の「日の本の祭典」でした!!!

Ai 先生のセミナーのエネルギーワークの時。 胸の中心からまさに'愛の波動砲'としか言えないエネルギーが 爆発的にぶわーーーーーつっっと溢れてきたのです。 「えっ!何これ!?」自分でも驚きました。気づけば涙が溢れていました。 どどどどどーーーーつっって感じです。

はっきりと振動を感じました。胸が震えました。曲が終わっても涙が止まりませんでした。

あの時の感覚が今でも鮮明に残っています。あの体験は私の中にはっきりと刻み込まれました。

ハートから愛が溢れ出すってこういう感じなんだ・・・。

もちろんハートも無限で、愛も無限です。

これからも毎瞬全開 Max を更新していきますので、 もっともっとすごい経験をすると思うのですが、 中今の私にとってはとても大きな体験でした。

日本がすっぽりと入ってしまうような愛のエネルギーでした。

それは Ai 先生がいらっしゃって、会場のみなさんと一つになって、 愛が爆発したからだと思います。

これからもハートから愛の波動砲を大発神し続けます!!!

あんなに幸せな思いを味わえるなんて、 発神せずにはいられません。

Ai 先生、会場の皆様、本当に、本当に、 ありがとうございました!!!!!

> 愛と光と感謝を込めまして るみ

※その他多数、下記のACJ(Ascension Cafe Japan)
http://mixi.jp/view_event.pl?id=74928257&comm_id=6051750
に、投稿いただいていますので、ぜひご覧ください!!!
^^///

で ご参加の皆さま ▼ ご 感想と愛のコラボを ありがとうございました!!!

次回の出愛を、楽しみにしています!!!

主催: 2013 Ascension Project
Ascension Cafe Japan
協力: NMCAA Ascension Academy

2013 Ascension Project STAFF より愛と光をこめて



